



COMPTE RENDU DE REUNION

OBJET / PROJET	Réunion n°1 – Comité directeur CD18
LIEU / DATE	15 juillet 2025 – 19h – 42 rue des Chalets 18500 MARMAGNE
PRESENTS	B. GAUCHER (visio), J. COUSIN, P. GRIMAL, D. KOVACEVIC, S. PACHECO, S. PAULMIER, S. RAFAITIN, D. RAMOS, C. ROUX, L. SOCHARD
EXCUSES	A. CASSIOT, J. CASSIOT, N. CHOLET, G. FAUQ, V. HOCQUEL
ASSISTENT	
ABSENTE	A. CUISSOT

ORDRE DU JOUR :

- Informations Générales,
- Réunion des Présidents et Secrétaires,
- Réunion technique de rentrée,
- Calendrier saison 2025/2026,
- Assemblées Générales des clubs,
- Tour des commissions,
- Questions diverses.

Le Procès-Verbal n°11 de la réunion de Comité Directeur du samedi 17 mai 2025 est soumis au vote et approuvé à l'unanimité des membres présents.

Philippe GRIMAL souhaite la bienvenue à tous les élus et collaborateur salarié présents.

Il félicite et remercie les bénévoles et collaborateurs salariés des clubs qui ont accueilli et co-organisé avec le Comité les nombreuses manifestations de cette fin de saison. Chronologiquement :

- CSB pour les 5 finales ID U13M qui en plus du savoir-faire du club en matière d'organisation, se sont déroulées dans un très bon état d'esprit tant sur les terrains qu'en dehors ; faisant ainsi passer à tous une excellente journée,
- SAB-ABCD pour la Finale Régionale de la Basket d'Or : là encore une organisation parfaite des deux clubs, avec en prime la photo Fête des Mères offerte par chaque enfant à sa maman ; encouragée par une excellente tenue des parents,
- SDBB pour la Semaine 3x3 HOOPER + Finales de Coupes du Cher Christophe JACQUET et Challenge JODDY pour l'élan et le dynamisme créé par tous ses bénévoles qui ont donné sans compter,
- CSB, ESA, SDBB, CJMBB, BCC, USV, SAB et BCM pour les plateaux Coupes du Cher Christophe JACQUET, et encore le SDBB pour les 2 journées des Finales ainsi que le Challenge JODDY (63 enfants U11 issus de 7 clubs),
- BCC pour le Master de Ligue et le TIC 3x3.

Il remercie les élus et nos collaborateurs salariés, Secrétaire Administrative, Conseillers Territoriaux et Conseiller Technique de l'Arbitrage pour leur contribution à la réussite de tous ces événements.

Il remercie Marinette LAURENSEN-FERNANDEZ, Jean-François FERNANDEZ et Benoit MARTINEAU, dirigeants du club de l'ESA pour leur accueil et l'excellent buffet proposé lors de l'Assemblée Générale du Comité le 13



juin à Aubigny-sur-Nère ; et félicite toutes les personnes, élus du Comité comme représentants des clubs pour les échanges menés et le dynamisme de cette réunion.

Il félicite Ludovic SOCHARD pour son élection au Comité Directeur de la Ligue CVL, le remercie pour cet engagement comme représentant de notre Comité et lui souhaite bon courage pour conduire les missions pilotées et une belle réussite !

INFORMATIONS GENERALES

FEDERATION FRANCAISE DE BASKET-BALL :

Visioconférence des structures (LR et CD-CT) du lundi 16 juin suivie par Philippe GRIMAL :

L'ordre du jour prévoyait les points suivants :

- * Rappel sur les échéances à venir,
- * Informations générales sur l'AG FFBB du samedi 11 octobre 2025 à CLERMONT-FERRAND (63) :
RDV au Centre des Congrès POLYDOME avec « tout sur place » et la volonté de maîtriser les coûts, faciliter les déplacements, préserver l'environnement et profiter d'un moment convivial dans une ville et région accueillante.
- * Sujets du jour :
 - 1) Présentation du nouveau contrat d'assurance FFBB par le courtier HELMETT, groupe GENERALI :
. 4 formules proposées (A à 2,09 €, A+ à 2,59 €, B à 6,39 € et B+ à 6,89 €),
 - 2) Conventions de rattachement,
 - 3) Appel à candidature OPENS 3x3.

Le calendrier des prochains rendez-vous (d'une durée de 60 minutes environ entre 19h00 et 20h00) est le suivant : lundi 15 septembre 2025.

Visioconférence des structures (CLUBS) du lundi 23 juin :

L'ordre du jour prévoyait les points suivants :

- * Les rappels sur les échéances à venir
- * Les informations générales
- * La minute juridique
- * Les sujets du jour : 1) Présentation du nouveau contrat d'assurance FFBB par le courtier HELMETT, groupe GENERALI, 2) Taxe d'apprentissage campagne 2025 et 3) Les fiches pratiques.

Le calendrier des prochains rendez-vous (d'une durée de 60 minutes environ entre 19h00 et 20h00) pour la saison est le suivant : lundi 22 septembre.

Campagne ANS-PSF 2025 :

Sans nouvelle depuis la date limite de dépôt des demandes, Philippe GRIMAL a sollicité les services fédéraux pour obtenir des informations. La FFBB transmet cette semaine à l'ANS ses propositions d'attribution d'aides aux clubs, Comité et Ligues. Un retour de l'Agence durant l'été est possible.

LIGUE CENTRE VAL-DE-LOIRE :

FESTIBASKET 2025 :

Philippe GRIMAL était présent le samedi 14 juin à Orléans, Saran et Fleury-les-Aubrais. Il remercie et félicite tous nos jeunes et leurs encadrants pour leur préparation et participation à cette journée.

LIGUE CVL 2025 :

Philippe GRIMAL était présent car invité par la Commission PATRIMOINE pour recevoir la plaque commémorative correspondant à l'intronisation de Patrick SERVIES comme Académicien Promotion 2025. Le défunt récipiendaire n'ayant plus aucun descendant, il revient dans ce cas au Président du Comité de recevoir le trophée commémoratif qui est exposé dans nos locaux.

Il remercie et félicite tous les licenciés des clubs du département qui ont été valorisés pour leur engagement bénévole lors de cette réunion.



Congés des collaborateurs salariés :

Emmanuel CAQUET du samedi 05 juillet au dimanche 24 août,
Anthonin SAUTEREAU du samedi 26 juillet au dimanche 24 août.

COMITE :

Congés des collaborateurs salariés :

Véronique HOCQUEL du mardi 15 juillet au dimanche 06 août,
Bruno GAUCHER du lundi 21 juillet au dimanche 17 août.

Médecine du Travail :

Depuis le 1^{er} juillet 2025, un salarié devra signer, dématérialisée ou non, une attestation de réception à l'issue de sa visite médicale. Cette signature ne vaut pas approbation du contenu mais seulement comme preuve de remise du document. Notre personnel a été informé.

Appui-Accompagnement Ressources Humaines :

Le lundi 19 mai, Sébastien GILLES, Expert RH du Cabinet Thomas Legrand Consultants a rencontré individuellement et en l'absence de l'employeur, Véronique HOCQUEL puis Bruno GAUCHER. Les deux prochaines étapes vont le mener à un contact avec quatre Présidents de clubs et les élus du Comité Directeur, responsables des Commissions en lien direct avec nos deux collaborateurs salariés.

Le mardi 23 juin, il a procédé à la restitution de son travail d'investigation aux 7 membres du Comité Directeur présents, sur la base des multiples interviews qu'il a eu.

Le mardi 1^{er} juillet, Sébastien GILLES et Philippe GRIMAL ont réalisé un compte-rendu identique auprès de nos deux collaborateurs salariés qui ont également participé à un atelier d'échanges et de réflexion sur leurs missions. Merci à eux pour leur engagement et la volonté d'évoluer.

La prochaine étape consiste à revenir vers les élus du Comité Directeur le lundi 25 août.

INFOS PARTENAIRES PUBLICS

ETAT :

Pass 'sport :

La campagne 2025 s'ouvrira le 1^{er} septembre pour s'achever le 31 décembre. Les modalités pratiques restent inchangées mais une modification majeure intervient : le dispositif ne concernera plus que les jeunes de 14 à 17 ans, contre 6 à 17 depuis 2021, année du lancement. L'enveloppe globale allouée est ainsi en baisse significative, passant de 100 à 60 millions d'euros. Si l'effet volume va grandement impacter les familles, celles qui pourront en bénéficier recevront 70 € contre 50 auparavant.

FDVA (Fonds de Développement de la Vie Associative) :

Pour la campagne 2025 dans notre département (340 301 € distribués), 109 associations sont été aidées (33 sur des projets innovants contre 76 au titre de leur fonctionnement général) dont 47 dans le sport et 3 dans le basket :

- USV : 3 000 € pour l'action « D'un panier à l'autre : agir pour la planète et le bien vivre ensemble »,
- CSB : 2 000 € pour l'action « Sport sans violence »,
- Notre projet innovant VIVONS ENSEMBLE AUTOUR DU BASKET 3x3 (inclusion autour de cette pratique sur la Semaine 3x3 Hooper : école/collège, entreprises + EPIDE, basket fauteuil, intergénérationnel, basket adapté) a obtenu une aide de 3 000,00 € (6 000 € avaient été sollicités). C'est une excellente nouvelle !

Merci aux élus qui ont travaillé sur ce dossier.

RESEAUX DE COLLECTIVITES LOCALES :

Dans sa note du 15 mai, la FFBB présentait les structures avec lesquelles elle avait conventionné : Association des Maires de France (AMF), Association Nationale des Elu.es en charge du Sport (ANDES), Association Nationale des Directeurs et Intervenants des Installations et services des Sports (ANDIIS) et France Urbaine (pour les grandes métropoles) ; et invitait à nouer les contacts et échanges avec elles.

Doublement hélas :

- 1) aucune journée régionale n'est programmée par l'ANDIIS en CVL,



2) aucun élu-référent des communes à l'ANDES pour le département du Cher.

Dans le contexte actuel de raréfaction des financements publics et des créneaux de salles et gymnases pour nos clubs, ce double vide n'est pas de nature à nous aider....

C'est pourquoi Philippe GRIMAL a sollicité le service « Relations avec les Collectivités Territoriales » de la FFBB. Il a pu s'entretenir avec Ludivine SAILLARD, Chargée des relations avec les collectivités territoriales auprès du Cabinet du Président, le mercredi 21 mai.

Cette dernière s'est engagée à se rapprocher des structures ci-dessus de manière à ce que notre département puisse compter un référent identifié. De son côté, le Président va :

- * se rapprocher de Dominique TILLAY, Président de la Ligue CVL, pour organiser une rencontre avec l'ANDIIS sur le territoire régional,
- * solliciter Renaud METTRE, Adjoint aux Sports de la ville de BOURGES, pour réfléchir avec lui sur l'utilisation de lieux non sportifs pour des séances basket sur des créneaux hebdomadaires. Contact établi le même jour : débats très animés mais réunion avec les services municipaux à prévoir prochainement. Aucun retour depuis.

UNIVERSITE ORLEANS-TOURS :

Philippe GRIMAL a échangé le lundi 14 avril avec la référente Formations STAPS. Il a été convenu de ne pas établir de convention écrite car une telle démarche nécessite obligatoirement une étude du document par les services juridiques de la Faculté et donc de recueillir son accord pour le diffuser. En revanche, un inventaire de nos besoins sera transmis avec possiblement la présentation de ceux-ci aux étudiants en début d'année scolaire.

Il a travaillé sur une première version de ce catalogue et la partagée avec David RAMOS et la Commission Communication pour réaliser un support définitif et mettre en place les liens d'échanges (QR code, diaporama, etc.).

CONSEIL DEPARTEMENTAL DU CHER /CDOS 18 :

Une réunion de collaboration entre les techniciens des Comités est prévue le mardi 03 juin en matinée. Philippe GRIMAL, absent pour raisons professionnelles, était absent mais Sylvie PACHECO et Bruno GAUCHER ont participé et représenté le Comité. Merci à eux deux !

Les diaporamas supports du rendez-vous qui ont permis de déterminer les axes de développement (mutualisations diverses, handisport et sport santé, etc.) et activités programmées à l'avenir (Olympiades des collégiens, publics scolaires, etc.). Les clubs proches des lieux de déroulement seront informés en maillés pour collaborer avec le Comité.

- Delphine SANTINI, Chargée de Développement et de la Communication au CDOS 18, arrivée en janvier dernier pour remplacer Jean-Philippe GUERTAULT qui a fait valoir ses droits de départ à la retraite, a quitté le Comité au 1^{er} juillet.

CONSEIL DEPARTEMENTAL DU CHER :

Le courrier d'attribution des aides au titre de l'année 2025 nous est parvenu le 08 juillet. Il mentionne l'accompagnement suivant :

- 10 000 € pour le fonctionnement (18 000 € demandés),
- 3 500 € pour l'investissement (5 400 € demandés).

Dans le contexte économique actuel, la hausse de 12,5 % est assurément une excellente nouvelle qui récompense le travail de toute l'équipe. Philippe GRIMAL a envoyé un courriel de remerciements à l'élu référent, Richard BOUDET, et le service des sports du Département.

UNSS 18 :

En relation avec le Conseil Départemental du Cher, une journée Olympiade des collégiens s'est déroulée le mercredi 11 juin sur le site de la base nautique de Virlay à SAINT-AMAND-MONTROND. Les clubs de SAM et ABCD ont animé un atelier basket pour 150 collégiens (environ 200 environ présents). Une liste de 75 licences CONTACT a été éditée pour chacun d'eux.



L'UNSS a versé une aide de 200 €. Comme c'est l'habitude et cela a déjà été réalisée lors de la même journée l'an passé, le Président propose la répartition suivante : 200/3 soit 66,66€ pour chaque acteur (clubs de SAM et ABCD, CD 18).

Proposition validée à l'unanimité des membres présents.

La prochaine journée est programmée le mercredi 24 septembre au CREPS CVL. Sur cette période, les CTT, Emmanuel CAQUET et Bruno GAUCHER sont pris par le Séminaire National FFB à VICHY (03), du lundi 22 au jeudi 25. En conséquence, les clubs locaux seront sollicités pour mettre à disposition leurs salariés et animer la journée. Possiblement, les volontaires Service Civique pourraient être présents.

VILLE DE SAINT-DOULCHARD :

Pour symboliser les deux réussites de la Semaine 3x3 dans la commune, Philippe GRIMAL est allé rencontrer Monsieur le Maire, Richard BOUDET, qui est aussi Vice-Président du Conseil Départemental en charge du sport et de la vie associative, le jeudi 06 juin en mairie, pour lui remettre un ballon 3x3 sur lequel était inscrit nos sincères remerciements et ainsi conserver un souvenir de l'évènement et du CD18. Cette démarche a été très appréciée par l' élu qui remercie toute l'équipe de bénévoles.

COLLEGE JULES VERNE BOURGES Classe Sport-Etudes :

Réunion le jeudi 22 mai : Jérôme RIFFAULT, Principal de l'établissement, DASEN et Monsieur BENARD IPR Académique d'EPS. Malgré une demande puis relance de Philippe GRIMAL, aucun retour sur ce RDV. Nos Conseillers Techniques ont élaboré sur une 1ère version d'organisation sur la semaine (séances, encadrement, recrutement et tests, gestion de l'EPS, etc.). Le Président les remercie pour le travail de qualité réalisé qu'il a transmis à Jérôme RIFFAULT. Là encore sans retour.

COMMUNAUTE DE COMMUNES BERRY GRAND SUD :

Andres TORRES, Animateur local, a informé Philippe GRIMAL le jeudi 15 mai de l'annulation de la journée sportive initialement prévue le vendredi 23 mai au collège du Châtelet. Le motif ne lui a pas été indiqué, de simples divergences de points de vue ont été vaguement évoquées. Le Président a aussitôt informé les membres du BCC et notre Médiateur 3x3 prévu pour intervenir.

LIGUE DE L'ENSEIGNEMENT :

Pour prolonger les échanges consécutifs au DLA, Philippe GRIMAL a été invité à participer à une 1ère réunion de travail sur les mutualisations possibles entre les structures associatives et leurs partenaires publics le jeudi 26 juin.

Les échanges ont été très intéressants et il a été décidé d'organiser un atelier de l'Economie Sociale et Solidaire autour des vacances de Toussaint, en octobre. L'objectif prioritaire consistera à informer les Comités sportifs et autres structures associatives du réseau (USEP, UFOLEP et UNSS) sur les possibilités de collaboration « faciles à mobiliser » (matérielles et de communication). Selon le ressenti et les retours, un prolongement-approfondissement est prévu sur les échanges liés aux ressources humaines (personnel salarié) et financières (appels à projet, demandes de subvention). Le Conseil Départemental du Cher, tête de réseau, sera associé sans être directement impliqué dans les échanges afin de ne pas avoir d'effet bloquant et constituer un frein. Enfin, l'information que le Conseil Départemental du Cher procédait à un inventaire de toutes les friches industrielles sur le département a été communiquée au Président.

COMMUNE DE VERDIGNY :

le 17 juin dernier, Philippe GRIMAL a reçu un appel téléphonique de la Secrétaire de Mairie, l'informant de l'inauguration officielle du terrain de basket 3x3 sur place le vendredi 05 septembre.

INFOS PARTENAIRES PRIVES

Société HOOPER :

Lors du TIC 3x3 à Châteaumeillant, Philippe GRIMAL a rencontré Jean-Philippe BLOSSAC, PDG, et fait un point avec lui. Cela a permis de remettre la dotation sweat-shirts élus et collaborateurs, la commande des récompenses (Mini basket et Coupes du Cher Christophe JACQUET) ainsi que les visuels de communication (1 roll-up, 2 kakémonos et 3 séparateurs de terrain 3x3).



Recherche et démarchage de partenaires :

Informé par le CREDIT AGRICOLE et la Direction de la FFBB, Philippe GRIMAL souhaite exploiter le principe du mécénat de compétences. Il consiste à déterminer un domaine professionnel précis et de solliciter une entreprise pour bénéficier de la mise à disposition d'un collaborateur salarié expert dans le domaine ciblé. Les 3 acteurs sont gagnants :

- * l'entreprise bénéficie d'une défiscalisation des heures effectuées par son salarié,
- * l'association profite des compétences d'un professionnel dans un secteur identifié,
- * le salarié développe ses compétences grâce à la diversification des bénéficiaires : entreprise et association.

Ainsi, il a inscrit le Comité sur la plateforme VENDREDI- KOMEET en ciblant « la recherche et le démarchage de partenaires privés » comme secteur d'expertise. En cas de réponse positive, une entreprise inscrite elle aussi, répondra à la demande. Dans le cas contraire, il ne se passera rien puisque ce dispositif est entièrement gratuit.

CLUBS

Asnières-les-Bourges Basket-Ball (A3B) :

A l'initiative d'Emmanuel CAQUET, Séverine PAULMIER et Philippe GRIMAL ont rencontré les dirigeants du club le vendredi 02 mai. L'objectif était d'effectuer un bilan de la présente saison et envisager la suivante. Le mercredi 21 mai, Philippe GRIMAL a participé à une réunion en visio animée par Carole CHEBSON, Directrice IRFBB-Centre de Formation FFBB/UFA Ligue CVL à laquelle Antoine BELCONDE, correspondant du club a assisté. L'objectif était d'étudier l'accueil d'un apprenti BP JEPS Basket au sein du club la saison prochaine.

US Florentaise (USF) :

Le mardi 13 mai, Philippe GRIMAL a été informé par Thierry GUILLOT, Président du club, du lancement d'un projet de nouveau gymnase porté par la ville de Sant - Florent - Sur - Cher et sa Communauté de Communes FerCher-Pays Florentais à l'horizon 2028-2029. Cette nouvelle infrastructure accueillerait prioritairement la gymnastique, les arts martiaux et le judo, et évidemment le basket-ball, mais sans agrandir le parc de la commune puisque le gymnase Michel DUPONT serait transformé pour y pratiquer, entre autres, le tir à l'arc et la pétanque. Il sera alors réduit en terme de consommation de fluides, notamment dépourvu de chauffage. Les institutions publiques locales souhaitent collectées des informations sur la faisabilité « basket » de l'outil (dimensions, matériaux, etc.). Le Président du Comité a sollicité le service Infra FFBB pour obtenir un accompagnement et a transmis aux élus locaux : le règlement des salles et terrains et la plaquette de présentation des partenaires techniques de la FFBB.

Grappe Chavignolaise (GC) :

Le 13 mai, Paul MARECHAL a fait part à Philippe GRIMAL de son intention de se rapprocher du club de La Charité-sur-Loire (58) situé à 30 km et 27 minutes de trajet, pour constituer des équipes composées de licenciés des deux clubs. Le club nivernais étant situé dans la Ligue Bourgogne-Franche Comté, il lui a conseillé de se rapprocher de
Gérald NIVELON du Pôle Clubs-Territoires
FFBB. Réponse de ce dernier : c'est au Comité qu'incombe la responsabilité pour autoriser la composition double des joueurs-euses au sein d'une même équipe.

Le club de la GC va informer et sonder les familles sur leur volonté d'accompagner ou non cette démarche, puis reviendra vers le Comité avant la saison 2025-2026.

Saint-Doulchard Basket-Ball (SDBB) :

Pour symboliser les deux réussites de la Semaine 3x3 dans la commune, en 2024 et 2025, Philippe GRIMAL a remis au club un ballon 3x3 sur lequel était inscrit nos sincères remerciements à tous les bénévoles et collaborateurs salariés, et ainsi conserver un souvenir de l'évènement et d'une très belle collaboration.

SAINT-AMAND BASKET (SAB) :

JOB DATING « Du stade vers l'emploi » :

Dans le cadre de ce dispositif, à l'initiative de l'agence FRANCE TRAVAIL de Saint-Amand-Montrond, Philippe GRIMAL a participé à deux RDV en visio :



le vendredi 13 juin : les informations générales ont été présentées afin que tous les partenaires intéressés (France Travail, Mission Locale Cher Sud, FFBB ; le club de SAB était absent) puissent se positionner sur leur engagement futur. Pour le second RDV visio du mercredi 02 juillet, le Président du club de Saint-Amand Basket était présent. L'organisation se met en place. La date retenue est le mercredi 1^{er} octobre 2025. Prochaine réunion de préparation le mardi 05 août.

RÉUNION DES PRÉSIDENTS ET SECRÉTAIRES

La réunion des présidents et secrétaires aura lieu le dimanche 14 septembre 2025 de 9h30 à 12h. Joël se charge de réserver l'espace Pascal Montmartreau auprès de la Mairie de Bourges. Une convocation sera adressée aux clubs d'ici fin août.

RÉUNION DES COMMISSIONS FORMATIONS et MINI BASKET

La réunion technique pour la saison 2025/2026 aura lieu le samedi 6 septembre 2025 au PRADO. La matinée sera consacrée aux interventions techniques de 10h à 12h. La réunion d'information se tiendra l'après-midi à l'espace média du Prado à 13h30.

ASSEMBLÉES GÉNÉRALES DES CLUBS

BCC le samedi 14 juin (Philippe GRIMAL était présent) : très bonne réunion 40-50 personnes environ, beaucoup d'activité sur un club dynamique en plein développement, accompagnement très positif de la Mairie qui a été remerciée, cible des 100 licenciés en vue pour 2026. A plusieurs reprises, les dirigeants locaux ont remercié et souligné la qualité de l'accompagnement du Comité à leur côtés que ce soient les élus ou les collaborateurs salariés. Une forte attente de l'évènement TIC-Masters de Ligue CVL 3x3 est présente sur place !!,

ESA, SDBB et GC le vendredi 20 juin :

SDBB : Séverine PAULMIER était présente. Très nombreuse affluence (100 personnes environ) pour un club dans une grosse dynamique et en pleins développements, tant quantitativement où la hausse de licenciés est volontairement freinée faute de créneaux de gymnase, que qualitativement : maintien de l'équipe fanion en PNM et accession au championnat de RM3 pour la réserve, labellisation EFMB de 2 à 3 étoiles, collaboration gagnant-gagnant avec le club de l'A3B, augmentation du niveau de toutes les équipes jeunes et existence d'une école d'arbitrage qui initie aux fonctions d'officiels (arbitres et OTM). Enfin, la vie associative est très riche : partenariats et communication rayonnants, vaste engagement des parents et nombreux évènements avec le Comité.

ESA : Ludovic SOCHARD était présent. Les relations entre le club et la Mairie s'améliorent. Cette dernière a accordé un créneau d'entraînement supplémentaire, attribué au club de volley mais qui restait inoccupé. Le nombre de licenciés reste stable. L'équipe U13 M participera aux Tournois de Qualification Régionaux (TQR) en septembre. Cette progression technique oblige également le club à faire participer son salarié à la JPS des Entraîneurs du 30 août au Poinçonnet (36), ce qui est gage d'ouverture et donc de montée en gamme. La situation financière est positive mais reste sans marge aucune.

Grappe Chavignolaise : Philippe GRIMAL était présent. Une vingtaine de personnes ; malgré des encadrants en nombre suffisant avec de l'expérience et des compétences techniques, les effectifs sont très faibles et surtout en baisse : -15 % par rapport à l'année dernière dans un contexte favorable (+4 % dans le département), insuffisance de structuration du club (pas de Trésorier ni de Secrétaire) qui fait qu'aucune anticipation-préparation d'un plan d'actions n'est possible, un réel essoufflement est palpable et une obligatoire nouvelle dynamique doit être lancée sous peine d'importantes difficultés...que l'espoir de constitution d'une équipe de PRM et la démarche en direction du club de La Charité 58 n'enrayent pas.



USF le samedi 21 juin (Philippe GRIMAL était présent) : Bonne réunion avec une vingtaine de personnes environ, beaucoup d'activités sur un club dynamique au sein duquel le Président est véritablement la pierre angulaire. L'accompagnement de la Mairie et très positif et a été remercié.

Si la collaboration administrative et managériale USF-Comité est réelle et efficace, le Président a demandé que celle-ci ait également lieu sur les plans technique et sportif afin d'aider et soulager Thierry GUILLOT : présence lors des interventions du Conseiller Technique, présentation-passage des épreuves individuelles, priorisation de la formation des jeunes au détriment des résultats et classements des équipes. Il a également alerté sur la nécessité d'accompagner Amaury BRUZAC qui sera l'apprenti BP JEPS Basket du club en septembre prochain, de manière à ce que sa présence au sein du club constitue un véritable levier.

CSB, A3B et USV le vendredi 27 juin :

CSB : Nicolas CHOLET était présent. Très bonne réunion qui s'est tenue devant plus d'une centaine de personnes dans une ambiance enthousiaste et conviviale ! Club avec une belle structuration et un très bon dynamisme qui avec ses 421 licenciés, était le 1^{er} du département du Cher. 5 Labels sont détenus par le club : Formateur secteur Féminin, EFMB, Citoyen, Basket Santé et Micro Basket. Les résultats sportifs sont en progression cette saison et caractérisés par la mise en avant de 2 jeunes : Angel Bawane TCHOPWE qui intégrera le Pôle Espoirs Féminins Régional en septembre et Raphaël GAUMONT-CHARBONNIER vainqueur du Challenge Benjamins Régional et présent pour la Finale Nationale à PARIS (75). Grâce à un bureau soutenu par une équipe de bénévoles très fournie pour un ensemble engagé sans compter, la vie associative est extrêmement riche et variée. Enfin, le résultat financier est positif, preuve d'une gestion saine et rigoureuse.

A3B : Emmanuel CAQUET était présent à Asnières, merci à lui ! Le club n'a pas transmis d'invitation officielle au Comité et ne souhaitait pas nécessairement la présence d'un membre et encore moins du Président. Présent toute l'année sportive le mercredi avec un staff du SDBB, Manu a bien voulu participer. Une quinzaine de licenciés (parents et enfants) étaient présents. Les échanges ont porté sur le bilan de la saison ainsi qu'une projection sur la suivante.

Philippe GRIMAL était présent à Vierzon :

Très bonne réunion avec une trentaine de personnes environ, notamment des jeunes du club. Beaucoup d'activité dans un club dynamique en pleine restructuration sur les deux volets : 1) financier : suite à une baisse importante de la subvention municipale, demandes de subvention plus nombreuses et restriction des dépenses avec le licenciement économique d'un technicien salarié ; 2) sportif : travail avec le Sport Adapté (56 licenciés), labellisation MICROBASKET, formations entraîneurs et officiels (arbitres et OTM) et développement des activités du VxE. Les dirigeants (avec 3 nouveaux membres) sont engagés pour poursuivre le développement du club : équipe U18 M en Brassage Région, ouverture officielle d'une classe sportive 3x3 en collège (unique en France!), accueil du Festibasket et AG Ligue CVL 2026, etc. A partir des compétences de ses bénévoles, on peut être optimiste sur l'avenir du club.

ABCD le vendredi 04 juillet, Philippe GRIMAL était présent. Très bonne réunion avec une trentaine de personnes environ. Le club est en plein essor en termes de licenciés : +25 % par rapport à la saison dernière et surtout doublement en 4 ans !! Les dirigeants ont compris que collaborer ne pouvait qu'être profitable ; ainsi les clubs de NBC, BCC et surtout SAB aident à la constitution des équipes sur toutes les catégories ; beaucoup d'activités associatives qui renforcent le dynamisme ; un représentant de la mairie présent remercié par le Président du Comité pour l'aide au club et le souhait de quelques aménagements simples sur le gymnase ; 2 ou 3 changements dans l'équipe dirigeante mais sans conséquence pour l'avenir du club.

CALENDRIER SAISON 2025/2026

- Comités directeurs :
 - N°2 le mardi 02 septembre 2025 (présentiel) à 19h,
 - N°3 le mardi 07 octobre 2025 (visioconférence) à 19h,
 - N°4 le mardi 04 novembre 2025 (présentiel) à 19h => 2 clubs seront invités (GC et USF),
 - N°5 le mardi 02 décembre 2025 (visioconférence) à 19h,



- N°6 le mardi 06 janvier 2026 (présentiel) à 19h => 2 clubs à inviter (THBB et A3B) ainsi que le président de la Ligue du Centre Val de Loire
 - N°7 le mardi 03 février 2026 (visioconférence) à 19h,
 - N°8 le mardi 03 mars 2026 (présentiel) à 19h => 3 clubs seront conviés à assister (BCM, ESA et BCC),
 - N°9 le mardi 07 avril 2026 (visioconférence) à 19h,
 - N°10 le mardi 5 mai 2026 (visioconférence) à 19h,
 - N°11 le samedi 23 mai 2026 (présentiel) à 9h30 => exercice comptable et budget prévisionnel
- Autres dates :
 - Assemblée Générale : le vendredi 5 juin 2026 - lieu à déterminer,
 - Semaine 3x3 HOOPER : du lundi 11 au dimanche 17 mai 2026 - Lieu à déterminer,
 - Festibasket et soirée des sortants du Pôle : samedi 13 juin,
 - Assemblée générale de la ligue : dimanche 14 juin.

TOUR DES COMMISSIONS

COMMISSION MINIBASKET

Epreuves individuelles Basket d'Or et Panier d'Or

Merci au club du Nérondes BC pour son accueil lors des finales départementales du 10 mai.

Nouvelles épreuves proposées par la Ligue CVL afin d'améliorer les temps de passation et réduire le nombre de qualifiés départementaux de 6 à 4.

Les Finales Régionales ont eu lieu le dimanche 25 mai : l'après-midi à Châteauroux (36) pour le Panier d'Or et le matin à Saint-Amand-Montrond pour la Basket d'Or.

Merci aux clubs de SAB et ABCD pour leur accueil, organisation et mise en place sur les deux gymnases.

Résultats Basket d'Or Régionale : (l'ordre proposé est celui du classement départemental)

Sélectionnées pour la Finale FILLES :

USV : KEYIK Irem (18ème)

SDBB : BIGOT Maëlys (19ème)

USV : BELALAHY Jade (15ème)

USV : BLANCHARD Chloé (17ème)

Sélectionnés pour la Finale Garçons :

BCM : LEROUX Luca (19ème)

CJMBB : TIBEIRO—LEGROS Hanny's (7ème)

SDBB : BAMBA Imran (21ème)

CSB : TRAORE Ibrahim-Adil (22ème)

Résultats Panier d'Or Régional : (l'ordre proposé est celui du classement départemental)

Sélectionnées pour la Finale FILLES :

CSB : GIRAUDET Clémence (8ème)

CJMBB : GIRARD Léane (5ème)

CJMBB : NORMAND Miya (18ème)

BCM : FANIEZ Chloé (11ème)

Sélectionnés pour la Finale GARCONS :

SDBB : GORISSEN Ruben (11ème)

ESA : LEDOS Gabain remplacé par MARTINEAU Tom ESA (9ème)

USV : BERKANI Walid (1er) : Félicitations à lui !

SDBB : JACQUET Noah (22ème).



Fête Nationale du Mini-Basket (FNMB)

Retour à des fêtes départementales :

U7 et U9 le mercredi 28 mai dans le cadre de la Semaine 3x3 HOOPER sur le parking de la Galerie Marchande à Saint-Doulchard :

- U7 de 10h00 à 12h30 : 6 clubs représentés (GC, CSB, CJMBB, USV, BCM et SDBB) avec 48 enfants, 42 licenciés et 6 non,
- U9 de 14h00 à 16h30 : 7 clubs représentés (CSB, CJMBB, A3B, USV, BCM, SDBB et GC) avec 71 enfants, 65 licenciés et 6 non, soit un total de 119 mini basketteurs au cœur d'un évènement 3x3 majeur.

Pour les U11, le Challenge JODDY a eu lieu le dimanche 29 juin de 10h00 à 13h00 au COSEC de Saint-Doulchard en ouverture des Finales de Coupe du Cher Christophe JACQUET. 65 enfants présents issus de 8 clubs : CSB, CJMBB, SDBB, SAB, ABCD, GC, ESA et A3B. Formule de tournoi avec matches de 6 minutes arbitrés par les enfants dans une excellente ambiance. Tous ont reçu les récompenses FFBB, complétées de bobs remis par le Comité.

Ce retour de fêtes départementales montre une faible participation de nos jeunes licenciés et donc un bilan mitigé. Un représentant adulte licencié devra être présent pour accompagner les enfants de chaque club lors de chaque évènement départemental : épreuves individuelles (Basket et Panier d'Or, Challenge Benjamins-ines) et FNMB.

Ecoles Françaises de Mini-Basket (EFMB)

2 clubs ont renouvelé leur labellisation et obtenu 3 étoiles : CJMBB et SDBB. Ainsi 3 clubs sont labellisés puisque ces deux rejoignent le CSB.

Opération Basket Ecole (OBE)

Pour cette saison, 6 écoles et 33 classes ont pu bénéficier d'interventions initiés par 4 clubs : CSB, CJMBB, USF et SDBB.

Réunions techniques des 30 juin (calendrier 2025-26) et 04 juillet :

5 clubs présents : USV, SDBB, CJMBB, CSB et BCC.

Réunion Technique de rentrée : samedi 6 septembre (interventions techniques le matin et informations aux clubs à 13h30), lieu à déterminer.

Forum Départemental : date non définie ; cependant, ce ne sera pas en septembre mais plus tard dans la saison.

Commission FINANCES

Budget prévisionnel 2025/2026

Après un travail des membres du bureau le samedi 17 mai, nous avons pu établir un budget prévisionnel pour l'exercice 2025/2026 qui doit nous permettre de revenir à l'équilibre financier. Ce budget très largement expliqué et détaillé lors de la réunion faite aux clubs le 27/05 a été approuvé par tous lors de notre assemblée générale. D'un point de vue financier, ce budget doit être notre feuille de route pour l'exercice à venir et nous devons être attentif à bien le respecter.

Echéancier des licences :

Les factures définitives du solde des licences ont été adressées aux clubs.

La formule d'un échéancier avec 8 appels de fonds convient à tous les clubs, ce principe sera donc reconduit. Le nouveau tableau actualisé à partir des données 2024/2025 sera adressé aux clubs début septembre pour un premier appel de fonds au 15 septembre 2025.

Caisse de péréquation PRM :

Elle a été soldée avec un excédent de 1 176.40 € qui a été reversé aux clubs.

Nous allons maintenant travailler au règlement de la prochaine saison dès que le programme du championnat PRM sera établi.



Subventions :

- . Conseil départemental du Cher : Nous avons reçu la notification de l'accompagnement 2025 à hauteur de 10 000,00 € au titre du Fonctionnement, et de 3 500,00 € pour l'Investissement.
- . Fonds de Développement de la Vie Associative (FDVA-Etat) : Dans la catégorie des « Nouveaux Projets Innovants », il a nous a été attribué la subvention de 3000,00 € pour notre dossier « Vivons ensemble autour du basket 3x3 ».

Nous remercions vivement ces structures pour leurs soutiens indispensables à notre activité et à notre développement.

Commission LICENCES

Nos 14 clubs ont renouvelé leur affiliation dans la période de dématérialisation, soit entre le 1er et le 30 juin. Le dispositif de validation des Licences est donc possible, à la condition que le-la Président-e du club soit déjà licencié-e.

A ce jour, on comptabilise 176 adhésions (101 masculines et 75 féminines).

31 Licences CONTACT, fruit des premières journées de CAMP ITINERANT dans les clubs, complète le bilan.

Commission COMMUNICATION

Au cours de ces derniers mois, de mai à juillet, nous avons communiqué sur nos réseaux sociaux à propos des sujet suivants : la Fête Nationale du Mini-Basket, les Finales Départementales Basket d'Or et Panier d'Or, la Semaine 3x3 HOOPER, la présence de nos arbitres lors des Finales Régionales, le Masters de Ligue CVL 3x3 - le TIC 3x3 à Châteaumeillant, l'Assemblée Générale du Comité, ainsi que les Coupes du Cher Christophe JACQUET. Nous avons également travaillé sur une brochure dédiée à la Semaine 3x3 HOOPER afin de proposer un support plus commercial et complémentaire au Cahier des Charges de l'évènement. Enfin, la refonte du site internet est en cours.

Nous avons eu le plaisir d'accueillir Léia MATUSZEWSKI, étudiante en BTS Communication 1ère année, pour un stage de 6 semaines. Un grand merci à elle pour son travail et sa collaboration !

Commission des PRATIQUES

5X5 :

Coupes du Cher Christophe Jacquet :

U13M : **CJMBB 64** - 52 CSB

U13F : **CJMBB 68** - 63 CSB

U15M : **CJMBB 71** - 64 CSB

U15F : **CSB 67** - 54 CJMBB

U18M : **CJMBB 124** - 44 USV

U18F : **CJMBB 76** - 51 CSB

Seniors Filles : **CJMBB 111** - 36 SDBB

Seniors Garçons : **SDBB 96** - 66 CSB

Merci au club du SDBB pour l'organisation de ces 8 rencontres pendant 2 jours de très fortes chaleurs. Le week-end a été très agréable : aucun incident à déplorer, attitudes parfaites des joueuses et joueurs ainsi que des spectateurs nombreux, bruyants mais extrêmement corrects.

Bravo à toutes les équipes !

3x3 :

TIC Ligue CVL

Il a eu lieu le samedi 21 juin à Châteaumeillant. Le club du BCC était co-organisateur de l'évènement avec la Ligue CVL. Aucun REF 3x3 présent sur cette journée : grand merci à Matthias GASCO (CJMBB) et nos Conseillers Techniques Emmanuel CAQUET et Bruno GAUCHER qui ont œuvré au sifflet tout au long de la journée, sous le regard approbateur de leurs collègues des autres Comités... Bravo au club pour la tenue des tables de marque et la qualité de l'organisation malgré les records de chaleur !



Merci également à la mairie et son service technique pour le soutien logistique : points d'eau en accès libre, branchements électriques supplémentaires, barnums en grande quantité, tables et bancs, etc.).

Participation et meilleurs résultats de nos équipes de sélection :

- U13 F : 9 équipes présentes (sur 12) et vainqueur CD18-1,
- U15 F : 6 équipes présentes et 3ème place CD18,
- U13 M : 11 équipes (sur 12) et défaite en 1/4 pour CD18-1,
- U15 M : 6 équipes présentes et défaite en poule CD18.

Masters de Ligue CVL

Le lendemain, dimanche 22 juin, 28 équipes se sont affrontées pour les Finales Régionales U13, U15, U18 et Seniors (8 tournois). La compétition a été bien réalisée, sans souci particulier. L'édition 2024 à Azay-le-Rideau (37) avait réuni 17 équipes, soit 11 de plus cette année (+ 65 %!), comme quoi la dynamique 3x3 semble plus importante que la localisation !

Bravo à tous les participants et notamment au CJMBB vainqueur à 4 reprises : U13 M, U18 F, U18 M et Seniors Filles !

Rendez-vous en 2026 pour la prochaine édition qui aura lieu en Eure et Loir (28).

Commission des FORMATIONS

Formation de la joueuse et du joueur :

Détection U13 F

Angel Bawane TCHOPWE (CSB) et Ophélie MBENDE LOTIN (CJMBB) vont intégrer le Pôle Espoirs Féminins Ligue CVL en septembre. En rejoignant Lina DKISSI, elles seront donc trois joueuses du CD 18 dans la structure...ce qui constitue une première depuis plusieurs dizaines d'années !

Détection U12 F

FESTIBASKET : une préparation de qualité mais un tournoi décevant dans l'implication et l'attitude pour certaines.

Détection U12 M

FESTIBASKET : l'équipe termine à une très belle 3^{ème} place.

Détection U11 F

FESTIBASKET : un groupe de qualité qui a confirmé durant le tournoi, les progrès réalisés au cours de la préparation.

Détection U11 M

FESTIBASKET : les CONFIRMES terminent à la 6^{ème} place. Quelques problèmes d'attitudes et de comportements lors de cette journée. La connaissance des enfants permettra de remédier et de corriger lors de la saison 2025-2026. Les POTENTIELS terminent à la 5^{ème} place. Une très courte défaite contre le CD 28 les fait basculer dans la 2^{ème} partie du tableau à l'issue de la phase de poule.

Détection TIC 3X3

Chaque Comité était représenté par 4 équipes U13 (2 F et 2 M) et 2 équipes U15 (1 F et 1 M). Peu de concurrence pour composer les équipes, surtout chez les garçons. Malgré tout, nos jeunes se sont bien engagés dans cette magnifique manifestation castelmeillantaise ; certaines joueuses U13 ont même découvert cette pratique à l'occasion de cette préparation et ont montré un réel enthousiasme ainsi que de belles qualités !

Bilan

Un debriefing du FESTIBASKET a eu lieu le vendredi 04 juillet avec les staffs. Nous remercions vivement Louisa BENHARRAT (CSB), Matthias GASCO (CJMBB), Ludovic SOCHARD (USV), Yann PERRAUD (ABCD) et Pierrick GUILLET (CJMBB) pour leur investissement durant toute cette saison mais également pour leur volonté de poursuivre la collaboration à nos côtés la saison prochaine !



Formation de Cadres

Brevets Fédéraux

- . Brevet Fédéral Enfants : les candidats ont reçu leur résultat, mais pas les formateurs. Normalement, 100% de réussite,
- . Brevet Fédéral Jeunes : La phase d'évaluation s'est clôturée le 11 juin avec les candidats du CJMBB. Tous les candidats ont été reçus,
- . Brevet Fédéral Adultes (pas de session).

Equipe Technique Départementale (ETD)

Jérôme AUTHIER (TBB) interviendra la saison prochaine.

AIDE 18

Une seule intervention dans le cadre du Développement : NBC

Tous les clubs ont fait l'objet d'une visite de Bruno GAUCHER pour faire un point « PROJECTION 2025-2026 » et aborder les aspects suivants : effectif, encadrement, besoin en formations, interventions techniques, etc., et évoquer les points à développer au cas par cas.

Divers

Notre traditionnelle Réunion Technique s'est déroulée le lundi 30 juin afin de travailler sur le planning de la saison prochaine en collaboration avec les Commissions Minibasket et Pratiques, avec la présence des élus concernés (Séverine PAULMIER et Sylvie PACHECO). Philippe GRIMAL a été invité et assistait,

La réunion de l'ETD du 04 juillet a permis un échange sur les interventions techniques, les retours de détection, la présentation de la nouvelle organisation des matchs U11 interdépartementaux pour la saison prochaine et une nouvelle organisation des Finales Départementales BO-PO-Challenge Benjamins-ines afin de pallier au manque d'aide des encadrants clubs lors de ces épreuves individuelles.

Camp itinérant

Le Camp Itinérant 2025 a débuté le mardi 08 juillet et achèvera fin août. Au programme : animations avec les Centres de Loisirs (CDL) et interventions techniques auprès des entraîneurs des clubs locaux. Des actions ont été proposées aux CDL proches de 11 clubs du département. Au final, 8 devraient pouvoir bénéficier du passage du CTT.

Développement A3B

Il a été décidé de reconduire le dispositif de cette année. Les clubs du SDBB et l'A3B coopéreront le mercredi de 13h00 à 15h15 sur les catégories U9 et U11 (2 entraîneurs du SDBB et Emmanuel CAQUET).

OFFICIELS

FESTIBASKET : une seule arbitre présente, Cristale GARSULT du CJMBB (4 étaient nécessaires)

Coupes du Cher Christophe JACQUET : Anthonin SAUTEREAU, CTA, note le très bon déroulement des 8 rencontres, l'investissement et le sérieux des arbitres, donc une entière satisfaction !

Réunion de CRO du samedi 12 juillet (Animation par Romain PELLETIER, CTO, en l'absence d'élus Ligue CVL) :

- . Points non abordés : JNA du 1^{er} au 08 octobre, REF'S 3x3, OTM, FESTIBASKET et TIC U13 Ligue CVL et Zone Sud-Ouest (TDE),

Informations générales :

- . Changement de tenue arbitres et probablement aussi pour les OTM à venir,
- . Pas de modification sur les règles du jeu en 2025-2026
- . Ecoles d'arbitrage : toujours 2 niveaux avec obligation que le formateur soit labellisé,
- . EAR : pas de changement sauf l'apparition de 2 groupes de niveaux (U15 ELITE pour les promus, U18 ELITE et NF3 pour les autres),



. Implication des arbitres régionaux dans le Pacte Officiels #Tousengagés ! : le CD 18 est plutôt bien positionné, mais la réflexion porte sur la récompense des arbitres jouant le jeu et la sanction pour les autres...

Rappels importants et nouveautés :

La prochaine session d'EAD se déroulera en 2 parties au lieu d'une seule (oct-déc puis janv-avril au lieu de sept-avril) dans la volonté de laisser le temps aux clubs de trouver leur(s) candidat(s) en cours de saison et éviter ainsi d'être amendés,

L'emploi du temps du CTA doit exclusivement être dédié à l'EAD, au stage de début de saison et enfin celui de mi-saison (1er février 2026 avec la présence des arbitres régionaux sur une demi-journée). Ainsi, l'EAR, les observations des stagiaires, la formation REF'S 3x3, la formation des OTM, l'accompagnement de jeunes arbitres, le recrutement-la détection, l'animation des JNA, les visites clubs et autres activités de développement, ne doivent pas en faire partie,

Le calendrier de la saison 2025-2026 risque d'être modifié en juin afin de laisser les dates disponibles à la Ligue CVL (Festibasket, TIC 3x3 et Masters de Ligue CVL 3x3) et aux clubs (tournois, fêtes, JPO, etc...à afin de libérer les arbitres trop souvent absents de ces événements. Ainsi, les activités des Comités (Coupes Départementales, FNMB, etc.) devront être décalées, et donc inévitablement avancées au cours d'un mois de mai toujours extrêmement compliqué à occuper...

Enfin, Anthonin SAUTEREAU a candidaté pour faire partie du groupe « stagiaire OTM HN ». Si sa demande a reçu l'accord motivé du Président de CRO, Philippe GRIMAL s'étonne et trouve fort dommage que celle-ci rencontre quelques obstacles sur le principe coutumier de « ne pas vouloir accueillir de nouveaux collègues » exclusivement en vigueur dans l'univers des Officiels ; et qui dessert l'ensemble de notre basket au détriment d'avantages individuels et d'entre-soi. Par les temps qui courent, avons-nous réellement besoin de ces pratiques...

Commission du V&E

Dans le cadre des actions du PDT, un travail va être mené pour dynamiser la Commission et offrir un soutien aux clubs dans ce domaine. Une présentation sera faite lors de la réunion des Présidents/Secrétaires en septembre.

Commission PDT

La version finale du document (64 pages) a été diffusée aux clubs et diverses structures (FFBB et Ligue CVL), insérée dans l'eFFBB et transmise au Conseil Départemental du Cher dans le cadre de notre Convention d'Objectifs pluriannuelle.

Comme il en a été convenu lors de son élaboration, un bilan à mi-mandat est programmé en décembre 2026-janvier 2027 avec l'ensemble des clubs

Médecin Départemental

RAS

Commission des ÉQUIPEMENTS

Les membres de la Commission ont rencontré beaucoup de difficultés pour être accueillis et avoir un interlocuteur au CREPS CVL afin de finaliser le classement des 2 terrains sur place (Halles 1 et 2). Sans retour ni réponse, Philippe GRIMAL a dû intervenir auprès de Marc DUBOIS, Directeur de l'établissement, qui s'est excusé et devait solliciter ses services pour solder enfin ce dossier qui n'a que trop duré...

Après une visite organisée le 4 juin dernier accompagné par Jean - Marc MARINO, un autre rendez-vous a été fixé le 2 juillet pour finaliser ce dossier et revoir les mesures prises pour la Halle. En raison d'une journée établissement dont nous n'avions pas été informés, aucun interlocuteur n'a pu nous assister dans cette visite. Cependant, le 8 juillet, Philippe GRIMAL nous informait du classement en H1 de la Halle 1. La commission regrette de ne pas avoir été mise en copie de cette décision. Nous allons donc finaliser dans l'été notre dossier pour la Halle 2 et mettre à jour les données recueillies pour le gymnase.



Le futur terrain 3x3 de la commune de Verdigny sera inauguré en septembre prochain. Avec ceux du Val d'Auron à Bourges, de La Chapelle Saint Ursin et de Châteaumeillant, et avant ceux prévus prochainement au CREPS CVL, les membres de la Commission vont s'employer à effectuer le classement de ces sites en début de saison prochaine.

La dérogation obtenue pour cette saison par le SDBB prenant fin, la commission doit procéder rapidement à un nouveau contrôle du gymnase et de son chrono. Ce dossier doit être mis à jour dans les prochaines semaines, la difficulté restant la disponibilité de l'ensemble des interlocuteurs pendant cette période estivale.

Commission MANIFESTATIONS

Pour la saison 2025-2026, seule la candidature du BCM pour les Finales de Coupe du Cher Christophe JACQUET, et l'intention du BCC d'accueillir l'AG du Comité, figurent au calendrier. Ces 2 demandes seront validées en septembre et les appels à candidature communiqués au cours de la réunion des Présidents/Secrétaires.

QUESTIONS DIVERSES

Suite à l'inscription au partenariat avec CARREFOUR-JO PARIS 2024, le dispositif s'est arrêté le 30 juin 2025, date limite d'utilisation des points avant nouvelle campagne mais remise à zéro du compte. Ainsi, face à une forte réduction des offres au catalogue et pour ne pas perdre les points accumulés, le Président a décidé d'acheter 40 tee-shirts de marque HUMMEL, coloris blanc et noir, sur des tailles jeunes et adultes qui serviront de lots lors des prochaines manifestations.

Structure gonflable :

Réservée par l'ESA les samedi 13 et dimanche 14 septembre avec prise en charge le vendredi 12 au garage, le club est intéressé par l'achat si le Comité est vendeur. Les élus échangent sur les perspectives possibles pour cet outil. Une estimation de sa valeur va être faite. La réflexion est lancée avec une décision fixée pour septembre.

Fin de la réunion à 22h.

Le Secrétaire Général,
J. Cousin

Le Président,
P. Grimal